

# La newsletter de l'association Petit Cœur de Beurre



## Que de Marathons !!!

L'association a participé au Marathon de Toulouse le 23 octobre. 3 jours riches en émotion pour les membres toulousains de Petit Cœur de Beurre. L'association a pu non seulement rentrer avec 2 coupes (coupe de semi-marathon et coupe du vainqueur de l'équipe féminine de relais), sensibiliser le plus grand nombre aux cardiopathies congénitales grâce au stand place du Capitole (un grand merci aux bénévoles qui ont tenu les permanences !), mais aussi et surtout... l'association a récolté 5750 euros lors de cet évènement, afin de financer 3 fauteuils accompagnants et une imprimante 3 D (en cours de financement) pour le service de cardiopédiatrie de l'Hôpital des Enfants de Toulouse.



Le dimanche 27 novembre, c'était au tour de l'équipe de Julie, la maman de Timothé, de participer au Marathon de La Rochelle ! Une équipe de 4 relayeurs qui ont collecté des fonds pour restaurer la salle des parents du service de cardiopédiatrie du CHU Haut Lévéque (Bordeaux). Un grand merci à Jean-Noël, Géraldine, Julien, Josselin et bien entendu Julie pour ce bel évènement !

## Nouveaux locaux, nouvelle adresse !

L'association vient d'emménager dans de nouveaux locaux où elle sera heureuse de pouvoir vous accueillir !  
70 m<sup>2</sup> à 10 min à pied du métro L3 station Pont de Levallois et de la gare de Bécon-Les bruyères.  
112 Boulevard Saint Denis, 92400 COURBEVOIE



## 14 Février, la fête de tous les coeurs

Le 14 février prochain, Petit Cœur de Beurre se propose d'associer la Saint Valentin et la Journée Mondiale de Sensibilisation aux Cardiopathies Congénitales, en créant des partenariats avec VOS fleuristes.

Si vous souhaitez participer à cette action, ou avoir plus d'informations, contactez-nous :

[gaelle@petitcoeurdebeurre.fr](mailto:gaelle@petitcoeurdebeurre.fr)





## Microdon Paris

Le 14 et 15 octobre avait lieu l'opération MicroDon Paris. Petit Cœur de Beurre était présente au sein du magasin Monoprix Rue Lecourbe afin de collecter des fonds pour un projet à venir au sein du service de cardiopédiatrie de l'Hôpital Necker Enfants Malades. La somme exceptionnelle de 4055 euros a été collectée lors de ces 2 jours.

Petit Cœur de Beurre a effectué la meilleure collecte de toutes les associations parisiennes !! Pour être bénévole lors de l'opération MicroDon Hauts de Seine, contactez-nous

## Dîner de Gala

Le 3 octobre avait lieu le Dîner de Gala au profit de l'ARCFA. Petit Cœur de Beurre a accueilli plus d'une centaine de convives lors de cette soirée au restaurant Macaille de Suresnes. Après un discours de Damien Bonnet, président de l'ARCFA, et un dîner préparé avec soins par la cuisine de Norbert Tarayre, la vente aux enchères a permis de ravir les amateurs d'art présents ! La somme de 14 000 euros a pu être collectée lors de cette soirée au profit de la Recherche.



## Journée d'éducation thérapeutique

Le 8 novembre, nous étions présents au centre de Palavas les Flots afin de participer à une journée d'éducation thérapeutique dédiée aux jeunes atteints d'une tétralogie de Fallot. Céline et Elodie ont pu prendre part à la journée, et rencontrer les équipes du centre de Palavas les Flots et de Montpellier qui organisaient cette journée, ainsi que les jeunes participants.



## Un nouveau Conseil d'Administration

Une AG Mixte a eu lieu le 31 octobre dernier : l'occasion de modifier les statuts de l'association mais aussi d'élire les membres du conseil d'administration de Petit Cœur de Beurre.

Amélie, Anne-Solène, Aurélie, Céline, Coralie, Fabrice, Jean-Noel, Jeanne, Leila, Marguerite, Marie, Olivia, Sabine, Stéphanie, Olivier, Jean-Charles et Gaëlle sont donc nos nouveaux membres du CA. Elus pour 3 ans, ce CA est constitué d'hommes et de femmes de toutes régions, aussi bien parents d'enfants CC qu'adultes CC. 17 profils très différents qui structurent davantage l'association pour nous faire avancer encore plus loin !



## Rencontre avec les équipes soignantes en région.

Petit Cœur de Beurre s'est rendue sur le terrain, au sein du CHU Haut Leveque à Bordeaux en compagnie de Jeanne, notre Correspondante Locale mais aussi au sein du CHU de Strasbourg (Hautepierre), et également au sein du CHU de Nantes afin d'échanger avec les équipes médicales sur les projets de l'association au sein des unités de cardiopédiatrie. Des rencontres riches qui aboutiront sur de belles actions en région !



## Des collégiens solidaires !

Un grand merci aux élèves du collège St Charles de Cavaillon qui ont couru lors du cross annuel en faveur de l'association Petit Cœur de Beurre. Un chèque d'un montant de 683 euros qui permettra de financer un projet local auprès du CHU La Timone (Marseille). Un grand merci à Coralie pour sa précieuse collaboration lors de cet évènement !



## Rencontre avec les pompiers de Paris

Le 1er octobre dernier, plusieurs enfants de l'association Petit Cœur de Beurre ont été accueillis au sein de la caserne Malar (Paris 15e), et ont pu participer à de multiples activités pour découvrir l'univers des pompiers. Un beau moment riche en échanges, à l'initiative de notre marraine, Natasha Saint Pier.



# AGENDA

### 14 Décembre

Rencontre sur les thèmes du sport, de l'assurance, du monde professionnel, destinée aux adultes atteints de cardiopathie congénitale à l'HEGP (Hôpital Européen Georges Pompidou) Paris (15e).  
Réservation sur le site, rubrique Agenda.

### 09 Février

Journée de présentation de l'association au sein du CHIVA (Centre Hospitalier du Val d'Ariège)



### 14 Février

Journée Mondiale de sensibilisation aux cardiopathies congénitales.

### 16 Février

Rencontre sur les thèmes du sport, de l'assurance, du monde professionnel, destinée aux adultes atteints de cardiopathie congénitale à la Maison des associations, Lyon (4e).  
Réservation sur le site, rubrique Agenda.